



Tanggapan "Taman Pintar" Yogyakarta

BERIKUT tanggapan opini Saudara Ridwan Muzakir atas tulisan "Makam' KHA Dahlan di Taman Pintar?" Terbitan hari Minggu, 11 Januari 2009 edisi LXIV No 101 di halaman 12.

Sebagai wahana pengembangan sains, Taman Pintar membuka diri bagi masyarakat umum untuk kunjungan siswa dan keluarga sebagai objek wisata yang berbasis pendidikan. Program-program Taman Pintar disesuaikan dengan kurikulum sekolah sehingga dapat menjadi alternatif ruang dan sumber belajar baru bagi pelajar untuk menemukan nilai "menyenangkan" dari sains.

Taman Pintar juga bukan hanya sebagai wahana pendidikan, namun juga membuka peluang kritikan, ide, koreksi dan masukan demi perbaikan dalam pengembangan sains dan teknologi ke depan, sesuai dengan landasan filosofis yang diadopsi dari ajaran Ki Hadjar Dewantara: *Niteni-Niroake-Nambahi* (Memahami-Menirukan-Mengembangkan), Taman Pintar Yogyakarta dibangun sebagai wujud kepedulian Pemerintah Kota Yogyakarta bagi masyarakat Kota Yogyakarta pada khususnya dan masyarakat Daerah Istimewa Yogyakarta pada umumnya.

Kritik dan koreksi yang disampaikan oleh saudara Ridwan Muzakir mengenai "Makam' KHA Dahlan di Taman Pintar" pada salah satu wahana memorabilia Tokoh Pendidikan, merupakan empati dan kepedulian yang mendalam terhadap salah satu tokoh Muham-

adiyah tersebut. Dalam bingkai foto KHA Dahlan, dengan nama kecil Moh Darwis, tertulis bahwa beliau dimakamkan di Kauman Yogyakarta, yang kemudian memang kami dapatkan fakta bahwa sebenarnya beliau dimakamkan di Kampung Karangjajen, Kelurahan Brontokusuman, Kecamatan Mergangsan, satu lokasi dengan makam mantan Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Bapak KH AR Fakhruddin.

Kami telah mengadakan penelitian dan kroscek langsung secara informal pada Pimpinan Pusat Muhammadiyah untuk mendapatkan informasi secara otentik kebenaran makam beliau bukan di Kauman namun di Kampung Karangjajen, Kelurahan Brontokusuman, Kecamatan Mergangsan, yang kemudian kami pengelola Taman Pintar langsung menindaklanjuti dengan segera memperbaiki kesalahan pencantuman lokasi makam pada bingkai foto wajah KHA Dahlan.

Secara khusus kami mengucapkan terima kasih kepada Saudara Ridwan Muzakir dalam memberikan koreksi dan masukan kepada Taman Pintar. Saran, kritik, koreksi dan informasi adalah wujud kepedulian dan *sense of belonging* beliau terhadap Taman Pintar yang merupakan program percontohan nasional sebagai *science center* dan ikon pendidikan Yogyakarta.

Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih. □ - o. (113-2009).

Dra Erni Februarita MSi,
 NIP 500044028, a.n Kepala Kantor Kepala
 Seksi Humas dan Pemasaran.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005